



## El camino no da más

Señor Director:

Hace años que no da más y el pasado fin de semana otra vez nos recordó que los esfuerzos y el apoyo del alcalde de Lo Barnechea, Carabineros, Fedetur, la Corporación de Adelanto de Farellones, medios de prensa y los centros de esquí no alcanzan, porque el abandono del encargado de la gestión de mantención, planificación y ejecución del camino, el MOP, como también la Subsecretaría de Turismo y el Gobierno Regional, es total. Esto, a pesar del compromiso adquirido por la subsecretaria, Verónica Pardo, y el gobernador, Claudio Orrego, en julio pasado durante el lanzamiento del invierno 2025. Nada de eso pasó.

Es el alcalde Alessandri quien sigue impulsando una mesa de trabajo para mejorar el acceso y seguridad de la ruta G-21 y G-251, iniciativa urgente y donde deben estar todos los actores que crean que el desarrollo del turismo debe contar con vías de acceso modernas y seguras para los casi dos millones de personas que suben a la cordillera anualmente en un camino que no da más.

Entre esos actores, deben estar los responsables: el MOP y la autoridad regional.

**GRICEL LEMA**

Gerente general La Parva

**RICARDO MARGULIS**

Gerente general Valle Nevado